

DM, CANACHAPETON 04/07/2022

Junta Municipal de Cana Chapetón apoya fiestas patronales San Pedro Apóstol 2022.



Como forma de apoyar y animar las fiestas patronales del Distrito Municipal Cana Chapetón, la Junta Municipal, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, patrocinaron la presentación en tarima del grupo Iván The New Time, para el disfrute de todos los presentes y amantes de la música típica.

Desde el inicio de su gestión la Alcaldesa se ha mostrado preocupada, solidaria, se ha involucrado en las actividades culturales, religiosas, deportivas, entre otras más, para brindar su apoyo.

Esta tradicional celebración es dedicada al santo patrón San Pedro Apóstol, durante nueve días el pueblo en general disfruta de fiestas, bailes, juegos infantiles, expendio de bebidas y comidas, entre otras actividades.

La presentación en tarima de este grupo de música típica fue el sábado 02 de Julio, con la presencia de gran cantidad de personas de diferentes sectores. Güira, tambora, acordeón, bailes, energía, aplausos fue el ambiente de las fiestas patronales.

Las autoridades de la junta Municipal fueron invitados a tarima, la Alcaldesa tomó la palabra para agradecer a todos por el apoyo a las fiestas, también felicitó al comité organizador por mantener viva esta hermosa tradición y por supuesto por la confianza depositada en su gestión.



DM, CANACHAPETON 10/07/2022

Alcaldesa supervisa los trabajos de construcción del club en la Yagüita.







La Alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez y parte del consejo de Regidores realizaron una visita a la construcción del club en la comunidad La Yagüita.

Los trabajos de dicho club avanzan de manera significativa, por lo que los residentes dicen sentirse sumamente felices y agradecidos con la actual gestión, ya que las peticiones y necesidades de cada sector no se quedan en promesas, sino que se cumplen las obras inmediatamente es posible.

A finales de junio, la Junta Municipal destinó la suma de 500,000 (quinientos mil pesos), para la primera etapa de este proyecto, el mismo solicitado por sus residentes. Con el favor de Dios, dentro de poco tiempo, los lugareños podrán tener un lugar adecuado para realizar sus reuniones, actividades, expresó la Alcaldesa.

Una gestión que escucha con atención las necesidades de cada sector, permiten que libremente cada uno elija sus obras, para ser ejecutadas desde que sea posible. Con transparencia se distribuyen los recursos del presupuesto participativo, para cumplir con las necesidades y peticiones.



DM, CANACHAPETON 13/07/2022

En la recta final construcción del parque en La Reforma.



Esta construcción que será para el disfrute y recreación de todos los residentes del sector La Reforma y visitantes, ya está en la recta final.

Falta muy poco para que concluyan dichos trabajos y las autoridades de la junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez realicen la formal entrega a los comunitarios.

Una alcaldesa que realmente trabaja en beneficio de cada una de las comunidades que conforman este Distrito Municipal, que cumple cada una de las promesas y siempre buscan la forma de satisfacer las necesidades de su gente.

Una servidora pública al servicio de todos, pendiente hasta de los más mínimos detalles, entregada a sus funciones con ética y profesionalismo.

Entrevistados expresaron estar llenos de alegría y entusiasmo por la rapidez con la que avanzan los trabajos del parque, además por la calidad y belleza de este espacio tan anhelado.



DM, CANACHAPETON

14/07/2022

Autoridades de la junta Municipal de Cana Chapetón realizan primer picazo para obra en Cerro Gordo Arriba.



La Alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez y el consejo de Regidores se trasladaron a la comunidad Cerro Gordo Arriba, para dar el primer picazo junto a varios residentes del sector Los Guipises para lo que será un pequeño y hermoso lugar de recreación.

A mediados del mes de Julio quedaron iniciados los trabajos para la construcción de un pequeño parque en el sector antes mencionado. Una obra realizada a petición de los lugareños.

Los residentes de ese sector afirmaron sentirse muy complacidos y felices por haber sido tomados en cuenta por la Alcaldesa, ya que desde hace tiempo atrás habían solicitado esta obra, para embellecimiento y recreación de todos.

La Alcaldesa, expresó su gestión es para servir y trabajar por todos de forma / equitativa, luchar sin descanso para conseguir las obras de necesidad para los diferentes sectores y el Distrito Municipal.



DM, CANACHAPETON

15/07/2022

Junta Municipal de Cana Chapetón realiza instalación de lámparas.





Como forma de iluminar la vía pública, ofrecer en horas nocturnas mejor visibilidad a las transeúntes y más seguridad para los comunitarios, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron a mediados del mes de Julio la instalación de varias lámparas.

Una de las lámparas fue colocada en el sector Río Viejo y otras dos en las afueras del Distrito Municipal de Cana Chapetón, de esa forma se continuarán las labores en otros lugares donde sea necesario.

Se recuerda que en meses anteriores, las autoridades de esta Junta realizaron la colocación de decenas de estas lámparas en distintos sectores que conforman este Distrito Municipal, la Alcaldesa anunció que más adelante seguirán las labores de iluminación de la vía principal y algunas callejones.

Los residentes y transeúntes expresan sentirse muy satisfechos con la actual gestión, ya que se ven los frutos de su trabajo.



DM, CANACHAPETON

24/07/2022

Alcaldesa realiza aporte económico a estudiantes.



La Alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez, realizó a finales del mes de julio, un aporte económico a una comisión de estudiantes de 4to de bachiller del Liceo Cana Chapetón.

Unas cuatro adolescentes de ese centro educativo se presentaron a las instalaciones de la referida Junta a reunirse con la Alcaldesa, quien les hizo entrega de un cheque por el valor de Diez Mil pesos (10,000).

Dicha colaboración económica será utilizado para la graduación de estos alumnos que culminan sus estudios secundarios para pronto iniciar su preparación a nivel superior.

La Alcaldesa, les expresó sinceras y enérgicas felicitaciones por esta etapa que terminan y les augura muchos éxitos y bendiciones en otra que pronto iniciarán. Además les hizo la invitación a formarse en una área que les guste, en elegir una carrera que les apasione, para que así puedan en un futuro no muy lejano disfrutar al máximo sus labores.



DM, CANACHAPETON 27/07/2022

Alcaldesa supervisa los trabajos de construcción de la Funeraria Municipal.



Esta gestión pasará a la historia, nadie había hecho tantas obras de necesidad en tan poco tiempo, ningún servidor público de esta demarcación se había dedicado en cuerpo y alma para servirle a su gente, a gestionar construcciones, empleos.

Como es de costumbre la Alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón y el consejo de Regidores, realizan visitas a todas las construcciones que se llevan a cabo a través de esta junta.

La construcción de esta funeraria resulta ser una gran e importante obra de la actual gestión, un proyecto concebido para que tanto los residentes de este Distrito Municipal como todos los sectores que lo conforman dispongan de un espacio digno e idóneo para dar el último adiós a sus seres queridos.

Nadie había hecho tantas obras de necesidad en tan poco tiempo, ningún servidor público de esta demarcación se había dedicado en cuerpo y alma para servirle a su gente, gestionar construcciones, empleos.